

Le vendredi 22 novembre 2024, l'Université Paris-Panthéon-Assas a nommé le grand amphithéâtre du centre Vaugirard « Amphithéâtre Charles de Gaulle »

Un centre d'études historique

L'Université Paris-Panthéon-Assas compte 26 centres académiques ou de recherche, dont le centre Vaugirard à l'histoire particulière et l'ancrage historique fort. En effet, ancien collège de l'Immaculée-Conception, cet établissement a notamment accueilli Charles de GAULLE de 1900 à 1907 et son père, Henri de GAULLE, professeur d'histoire et de philosophie. Charles de GAULLE y a étudié une partie de sa scolarité.

Désormais, le centre Vaugirard accueille chaque année une cohorte de 3 000 étudiants de première année de licence qui ont la chance de suivre leurs cours magistraux et leurs travaux dirigés au sein de cette enceinte. Les dortoirs et l'ancienne chapelle ont été transformés en salles de cours et sont inscrits depuis le 2 octobre 1990 aux monuments historiques.

Un hommage de l'université

Le 22 novembre 2024, jour du 134^e anniversaire de la naissance de Charles de GAULLE et année du 80^e anniversaire de la libération de Paris, a été choisi pour mettre à l'honneur le Général. Ont été réalisées à l'occasion du baptême de l'amphithéâtre, une fresque murale et une plaque commémorative sur laquelle figure la célèbre phrase du général à son garde des Sceaux, Jean FOYER, en 1962 : « Souvenez-vous de ceci : il y a d'abord la France, ensuite l'État, enfin, autant que les intérêts majeurs des deux sont sauvegardés, le Droit », trait d'union historique et académique parfait pour rendre hommage au général.

M. Yves de GAULLE, petit-fils du Général a dévoilé cette plaque, en présence de Stéphane BRACONNIER, président de l'université, Hervé GAYMARD, président de la Fondation Charles de GAULLE et Bernard BEIGNIER, recteur de la région académique Île-de-France, recteur de l'académie de Paris, chancelier des universités de Paris et d'Île-de-France.

Une exposition composée d'images d'archives de l'université et de la fondation est accessible dans le hall du centre Vaugirard à tous les étudiants de l'Université Paris-Panthéon-Assas. Elle met à l'honneur les grandes personnalités du Droit qui ont accompagné Charles de GAULLE dans son parcours politique.

À PROPOS DE L'UNIVERSITÉ PARIS-PANTHÉON-ASSAS

L'université Paris-Panthéon-Assas cultive une synergie entre la recherche, l'enseignement et la professionnalisation. Elle offre un large choix de cursus en droit, science politique, économie, gestion, information-communication, journalisme, management, mais aussi dans le numérique, l'entrepreneuriat et la stratégie d'entreprise. Au total, c'est un vaste éventail de plus de 23 000 étudiants français, 4 000 étudiants internationaux, 26 centres de recherche, 1 500 enseignants, 340 formations initiales ou continues et 3 campus à l'international, 600 échanges internationaux.